

## Program Doktor Terakreditasi “A”

**PROGRAM Studi Pengkajian Islam pada Program Doktor Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta memperoleh akreditasi peringkat “A” dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi. Akreditasi tersebut berlaku selama lima tahun hingga 2020.**

Demikian keterangan yang disampaikan Ketua Program Doktor Prof Dr Didin Saepuddin kepada *BERITA SEKOLAH* di ruang kerjanya pada 10 Desember 2015. Didin mengungkapkan, Program Studi Pengkajian Islam Program Doktor memperoleh peringkat “A” dengan nilai 374 berdasarkan Keputusan BAN-PT bernomor 33/SK/BAN-PT/Akred/D/V/2015 yang dikeluarkan tanggal 2 Mei 2015.

“Perolehan akreditasi A bagi Prodi Pengkajian Islam pada Program Doktor akan terus dipertahankan di masa-

masa mendatang agar SPs UIN Jakarta sebagai lembaga pendidikan tingkat lanjut tetap mendapat kepercayaan dari masyarakat,” ujarnya.

Menurut Didin, masa berlaku akreditasi berlangsung selama lima tahun, terhitung mulai 2 Mei 2015 hingga 2 Mei 2020. Proses perpanjangan atau pengkreditasian kembali masa berlaku Prodi Pengkajian Islam Program Doktor dilakukan selama sekitar enam bulan sejak Desember 2014. Waktu itu prosesnya disiapkan semasa pimpinan SPs UIN Jakarta yang lama.

Pengisian borang meliputi berbagai aspek, seperti bidang akademik, kemahasiswaan, tenaga pengajar, serta sarana dan prasarana penunjang perkuliahan lain.

“*Alhamdulillah*, berkat kerja keras tim, hasil akreditasinya cukup memuaskan karena memperoleh peringkat “A” dengan nilai 374,” ungkap Didin.

Berdasarkan catatan *BERITA SEKOLAH*, akreditasi Program Studi Pengkajian Islam Program Doktor SPs UIN Jakarta dari BAN-PT dengan hasil yang sama juga pernah diraih pada tahun-tahun sebelumnya. Hal itu menunjukkan bahwa program studi tersebut memiliki keunggulan akademik sehingga dapat bertahan hingga

sekarang.

Tak hanya Program Doktor, Program Studi Pengkajian Islam pada Program Magister juga memperoleh akreditasi “A” dengan nilai 372. Hasil akreditasi yang dikeluarkan melalui Keputusan BAN-PT bernomor 079/SK/BAN-PT/Akred/M/III/2014 tertanggal 14 Maret 2014 itu memiliki masa berlaku lima tahun sejak 14 Maret 2014 hingga 13 Maret 2019.

Didin, yang juga Wakil Direktur Bidang Akademik, berharap perolehan akreditasi “A” pada kedua program studi di SPs UIN Jakarta dapat menjadi semangat dalam memperkuat citra kelembagaan di masyarakat. “Akreditasi itu penting untuk akuntabilitas publik,” katanya. (ns)

## Jurnal *Quhas*-SPs UIN Jakarta Bahas Peta Kajian al-Qur’an-Hadis di Indonesia

UNTUK kesekian kalinya, Jurnal *Qur’an dan Hadis* (*Quhas*) dan Sekolah Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta menggelar diskusi rutin tahunan di Auditorium pada 3 Desember 2015. Diskusi kali ini membahas mengenai peta kajian al-Qur’an dan Hadis di Indonesia.

Diskusi dibuka Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah serta dihadiri oleh para mahasiswa peminat kajian al-Qur’an dan Hadis. Sedangkan pembicara berasal dari

para dosen maupun peminat kajian al-Qur’an dan Hadis dari sejumlah perguruan tinggi keagamaan Islam negeri (PTKIN) di Indonesia.

Ketua Panitia Diskusi yang juga Pemimpin Redaksi Jurnal *Quhas* Dr Yusuf Rahman mengatakan, peta kajian al-Qur’an dan Hadis di Indonesia saat ini telah mengalami perkembangan pesat. Hal itu ditandai, antara lain, dengan dibukanya Program Studi al-Qur’an dan Program Studi Hadis di beberapa PT-KIN, baik di UIN maupun di IAIN. (ns)



DOK SPs UIN JAKARTA

Acara diskusi tahunan Jurnal *Qur’an dan Hadis* (*Quhas*) dan SPs UIN Jakarta digelar di Auditorium pada 3 Desember 2015. Pembukaan dihadiri (dari kiri ke kanan) Dr Yusuf Rahman (Pemimpin Redaksi), Prof Dr Masykuri Abdillah (Direktur SPs UIN Jakarta), dan Dr JM Muslimin (Ketua Program Magister).

BERITA UIN

Promosi Magister



AMIR SYARIFUDDIN

Muhammad Afa Muis (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Pendidikan Agama Islam, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,39 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 9 November 2015. Tesisnya berjudul *Sertifikasi Guru dan Permasalahannya (Studi terhadap Guru di Madrasah Pembangunan UIN Jakarta)* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Dr Munzier Suparta, Prof Dr Bambang Pranowo, Prof Dr Masykuri Abdillah (Ketua), dan Dr JM Muslimin (Sekretaris). Sedangkan Promotor sekaligus penguji adalah Dr Nurlena Rifa'i (kanan).

Promosi Magister



AHMAD SHODIKIN

Nuraini (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Ekonomi Syariah, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,60 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 3 November 2015. Tesisnya berjudul *Peran Perbankan Syariah dalam Mengimplementasikan Financial Inclusion di Indonesia* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Fathurrahman Djamil, Dr Euis Amalia, Prof Dr Masykuri Abdillah (Ketua), dan Dr JM Muslimin (Sekretaris). Sedangkan Promotor adalah Prof Dr Ahmad Rodoni (kanan).

Pimpinan SPs UIN Jakarta Studi BANDING ke Unnes



ADAM HESA

Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah memberikan cinderamata kepada Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Semarang Prof Dr H Ahmad Slamet pada 10 Desember 2015.

DIREKTUR Sekolah Pascasarjana Prof Dr Masykuri Abdillah dan Wakil Direktur Bidang Administrasi, Kemahasiswaan, dan Kerja Sama Dr JM Muslimin mengadakan studi banding ke Program Pascasarjana Universitas Negeri Semarang (Unnes) pada 10 Desember 2015. Kunjungan tersebut disambut hangat Direktur Program Pascasarjana Unnes Prof Dr H Achmad Slamet. Ia didampingi Asisten Direktur I Prof Dr rer. nat. Wahyu Hardyanto dan Asisten Direktur II Prof Dr Joko Widodo. Studi banding bertujuan untuk mengetahui program pendidikan yang diselenggarakan di Unnes, seperti struktur kurikulum, sistem informasi, sistem perkuliahan, penerapan remunerasi, beban kerja dosen, serta proses pelaksanaan ujian-ujian, baik pendahuluan maupun promosi. Kunjungan diakhiri dengan saling bertukar cinderamata. (ah)

**Penanggung Jawab:** Masykuri Abdillah **Dewan Redaksi:** Didin Saepuddin, JM Muslimin **Pemimpin Redaksi:** Nanang Syaikhul Reporter: Adam Hesa, Nurun Nisa' **Fotografer:** Arief Mahmudi **Desain/Tata Letak:** naZesha **Distributor:** Ahmad Shodikin, Anen Suwandi **Tata Usaha:** Retno Wulansari **Alamat Redaksi:** Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, **E-Mail Redaksi:** sps@uinjkt.ac.id **Penerbit:** Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali.

